

ВЫДАН ОТ/ISSUED BY : POBEDA
НОМЕР БИЛЕТА/TICKET NUMBER : 4252420163358
 ДАННЫЕ БРОН/BOOKING REF : X7V39D/15 B3F1LF/DP
 ДАТА ВЫДАЧИ/DATE OF ISSUE : 27MAR24
 ОТПРВ/HA3H/ORIG/DESTN : STWIST

65MOU 27 MAR 24
 ООО"АВИАКОМПАНИЯ"ПО
 MOSCOW RU
 42500216 0009 0

ФАМИЛИЯ КЛИЕНТА/NAME OF CUSTOMER

KUDRIAVYI EVGENII MR, 04.03.1975

PSP767754553

ОТ/ДО FROM/TO	РЕЙС FLIGHT	КЛ CL	ДАТА DATE	ВРЕМЯ DEP	СТ ST	ВИД ТАРИФА FARE BASIS	НДД NVB	НДП NVA	БАГ BAG
STAVROPOL	DP 763	X	06APR24	1250	OK	XALL			NO
ИСТАНБУЛ (ИСТАНБУЛ АЙРПОРТ)									
дата и время прибытия/arrival date and time: 06APR24 1510									

ПЕРЕДАТ. НАДПИСИ/ОГРАНИЧ./ENDORSEMENTS/RESTRICTIONS: NDSA/C0.00/NON-REF, ITEMS IN THE CABIN
 (TOTAL) DIMENSIONS 36X30X27CM OR 1PC DIMENSIONS 36X30X4CM AND ADDITIONAL ITEMS ACC TO A/C RU
 LES RATE 1EUR=100.50RUB

ФОРМА ОПЛАТЫ/FORM OF PAYMENT : CC MRXXXXXXXXXXXXXXXX9905
 РАСЧЕТ ТАРИФА/FARE CALCULATION : STW DP IST75.35NUC75.35END ROE0.928954

ТАРИФ/FARE	EUR70.00	ЭКВИВ. ТАРИФА/EQV FARE RUB7035
СБОР/TAX/FEE/CHARGE		
ИТОГО/TOTAL	RUB7035	

**НА ЧТО ПОЙДУТ
УЧАСТНИКИ
ЭКСПЕРИМЕНТА
РАДИ
10 МЛН
РУБЛЕЙ**

ПЯТНИЦА!

ВЫЖИВАЛИТИ

ПО ПЯТНИЦАМ 19:00

Реклама

Ручная кладь Габариты всех личных вещей не должны превышать 36 x 30 x 27 см (общий размер всех предметов). Вещи, проносимые в салон, по количеству и весу не ограничиваются, но все вместе должны свободно помещаться в калибратор (измеритель) с логотипом авиакомпании, установленный в аэропорту. Крышка калибратора с ручной кладью должна плотно закрываться без применения давления на неё. [Подробнее>](#)

Багаж Максимальные габариты в сумме трёх измерений (длина+высота+ширина) должны составлять не более 203 см. [Подробнее>](#)

Места в салоне Без услуги "[Выбор места](#)" места в салоне назначаются случайным образом. Выберите стандартное место или с увеличенным пространством для ног - XL и XXL места. Пересадка на борту запрещена, за исключением выполнения требований экипажа. [Подробнее>](#)

Онлайн регистрация Доступна только для клиентов, которые приобрели услугу "[Выбор места](#)". Выбрать место можно в процессе прохождения онлайн-регистрации, если не выбрано ранее.

Услуги в полёте Вода подаётся по просьбе клиента. Питание в полёте не предоставляется. Проносить горячие напитки на борт самолёта разрешено только в термостойком стакане с крышкой. На борту самолёта запрещается курить и распивать алкогольные напитки. Спинки кресел не откидываются.

Специальное обслуживание Если клиенту с ограничениями жизнедеятельности требуется услуга по сопровождению, об этом необходимо сообщить в процессе бронирования билетов, через [Колл-центр](#) или [форму обратной связи](#).

Дополнительные услуги Можно заказать при бронировании, в [Управлении бронированием](#), в процессе прохождения онлайн-регистрации, через [Колл-центр](#) или на стойке регистрации в аэропорту. [Подробнее>](#)

Информация о перевозчике Перевозчик ООО "Авиакомпания "Победа". ИНН: 9705001313. КПП: 775101001. Лицензия ПП0377 от 01.10.2015. Класс обслуживания экономический. Официальный сайт: www.pobeda.aero. Правила перевозки клиентов и багажа: www.pobeda.aero. Вы можете направить обращения, вопросы и пожелания, связанные с перелётами на рейсах "Победы" через [форму обратной связи](#)

Колл-центр 8-809-505-67-77 (звонок платный).

Hand luggage Dimensions should not exceed 36 x 30 x 27 cm (the total size of all items). Carried items in the cabin are not limited in quantity and weight, but must be freely placed in a calibrator (hand luggage meter) with the Pobeda logo installed at the airport. The calibrator lid with hand luggage and carried items in the cabin must be tightly closed without applying pressure on it. [Read more>](#)

Baggage Maximum dimensions the sum of three measurements (length+height+width) should not exceed 203 cm. [Read more>](#)

Cabin seats Without the service "[Seat Selection](#)", seats in the cabin are assigned randomly. Choose a standard seat or extra legroom - XL and XXL seats. Transfer on board is prohibited, except for the requirements of the crew. [Read more>](#)

Online check-in Available only for customers who have purchased the [Seat Selection](#) service. You can select your seat during the [online check-in](#) process.

In-flight services Water is served at the customer's request. No in-flight meals are provided. You can bring hot drinks on board the aircraft in a heat-resistant cup with a lid only. Smoke or drinking alcohol on board the aircraft is prohibited. Seatbacks are non-reclining.

Special services If a disabled customer requires an accompaniment service, this must be reported during the ticket [booking process](#), through the [Call-center](#) or the [feedback form](#). [Read more>](#)

Additional Services Can be ordered at the time of booking, through [Manage Booking](#), during [online check-in](#), through the [Call-center](#) or at the airport check-in counter.

Carrier information Carrier: Pobeda Airlines LLC. TIN: 9705001313. KPP: 775101001. License ПП0377 dated 01.10.2015. Service class: economy. Official website: <https://pobeda.aero/en>. Customer and baggage transportation rules: <https://pobeda.aero/en>. Use this [feedback form](#) to send your requests, questions, and suggestions concerning Pobeda air transport services.

Call center 8-809-505-67-77 (chargeable).

ВЫДАН ОТ/ISSUED BY : POBEDA
НОМЕР БИЛЕТА/TICKET NUMBER : 4252420163357
 ДАННЫЕ БРОН/BOOKING REF : X7V39D/15 B3F1LF/DP
 ДАТА ВЫДАЧИ/DATE OF ISSUE : 27MAR24
 ОТПРВ/HA3H/ORIG/DESTN : STWIST

65MOU 27 MAR 24
 ООО"АВИАКОМПАНИЯ"ПО
 MOSCOW RU
 42500216 0009 0

ФАМИЛИЯ КЛИЕНТА/NAME OF CUSTOMER

VAKHRUSHEVA OLGA MS, 07.10.1975

PSP767807812

ОТ/ДО FROM/TO	РЕЙС FLIGHT	КЛ CL	ДАТА DATE	ВРЕМЯ DEP	СТ ST	ВИД ТАРИФА FARE BASIS	НДД NVB	НДП NVA	БАГ BAG
STAVROPOL	DP 763	X	06APR24	1250	OK	XALL			NO
ИСТАНБУЛ (ISTANBUL AIRPORT)									
дата и время прибытия/arrival date and time: 06APR24 1510									

ПЕРЕДАТ. НАДПИСИ/ОГРАНИЧ./ENDORSEMENTS/RESTRICTIONS: NDSA/C0.00/NON-REF, ITEMS IN THE CABIN
 (TOTAL) DIMENSIONS 36X30X27CM OR 1PC DIMENSIONS 36X30X4CM AND ADDITIONAL ITEMS ACC TO A/C RU
 LES RATE 1EUR=100.50RUB

ФОРМА ОПЛАТЫ/FORM OF PAYMENT : CC MRXXXXXXXXXXXXXXXX9905
 РАСЧЕТ ТАРИФА/FARE CALCULATION : STW DP IST75.35NUC75.35END ROE0.928954

ТАРИФ/FARE	EUR70.00	ЭКВИВ. ТАРИФА/EQV FARE RUB7035
СБОР/TAX/FEE/CHARGE		
ИТОГО/TOTAL	RUB7035	



Ручная кладь Габариты всех личных вещей не должны превышать 36 x 30 x 27 см (общий размер всех предметов). Вещи, проносимые в салон, по количеству и весу не ограничиваются, но все вместе должны свободно помещаться в калибратор (измеритель) с логотипом авиакомпании, установленный в аэропорту. Крышка калибратора с ручной кладью должна плотно закрываться без применения давления на неё. [Подробнее>](#)

Багаж Максимальные габариты в сумме трёх измерений (длина+высота+ширина) должны составлять не более 203 см. [Подробнее>](#)

Места в салоне Без услуги "[Выбор места](#)" места в салоне назначаются случайным образом. Выберите стандартное место или с увеличенным пространством для ног - XL и XXL места. Пересадка на борту запрещена, за исключением выполнения требований экипажа. [Подробнее>](#)

Онлайн регистрация Доступна только для клиентов, которые приобрели услугу "[Выбор места](#)". Выбрать место можно в процессе прохождения онлайн-регистрации, если не выбрано ранее.

Услуги в полёте Вода подаётся по просьбе клиента. Питание в полёте не предоставляется. Проносить горячие напитки на борт самолёта разрешено только в термостойком стакане с крышкой. На борту самолёта запрещается курить и распивать алкогольные напитки. Спинки кресел не откидываются.

Специальное обслуживание Если клиенту с ограничениями жизнедеятельности требуется услуга по сопровождению, об этом необходимо сообщить в процессе бронирования билетов, через [Колл-центр](#) или [форму обратной связи](#).

Дополнительные услуги Можно заказать при бронировании, в [Управлении бронированием](#), в процессе прохождения онлайн-регистрации, через [Колл-центр](#) или на стойке регистрации в аэропорту. [Подробнее>](#)

Информация о перевозчике Перевозчик ООО "Авиакомпания "Победа". ИНН: 9705001313. КПП: 775101001. Лицензия ПП0377 от 01.10.2015. Класс обслуживания экономический. Официальный сайт: www.pobeda.aero. Правила перевозки клиентов и багажа: www.pobeda.aero. Вы можете направить обращения, вопросы и пожелания, связанные с перелётами на рейсах "Победы" через [форму обратной связи](#)

Колл-центр 8-809-505-67-77 (звонок платный).

Hand luggage Dimensions should not exceed 36 x 30 x 27 cm (the total size of all items). Carried items in the cabin are not limited in quantity and weight, but must be freely placed in a calibrator (hand luggage meter) with the Pobeda logo installed at the airport. The calibrator lid with hand luggage and carried items in the cabin must be tightly closed without applying pressure on it. [Read more>](#)

Baggage Maximum dimensions the sum of three measurements (length+height+width) should not exceed 203 cm. [Read more>](#)

Cabin seats Without the service "[Seat Selection](#)", seats in the cabin are assigned randomly. Choose a standard seat or extra legroom - XL and XXL seats. Transfer on board is prohibited, except for the requirements of the crew. [Read more>](#)

Online check-in Available only for customers who have purchased the [Seat Selection](#) service. You can select your seat during the [online check-in](#) process.

In-flight services Water is served at the customer's request. No in-flight meals are provided. You can bring hot drinks on board the aircraft in a heat-resistant cup with a lid only. Smoke or drinking alcohol on board the aircraft is prohibited. Seatbacks are non-reclining.

Special services If a disabled customer requires an accompaniment service, this must be reported during the ticket [booking process](#), through the [Call-center](#) or the [feedback form](#). [Read more>](#)

Additional Services Can be ordered at the time of booking, through [Manage Booking](#), during [online check-in](#), through the [Call-center](#) or at the airport check-in counter.

Carrier information Carrier: Pobeda Airlines LLC. TIN: 9705001313. KPP: 775101001. License ПП0377 dated 01.10.2015. Service class: economy. Official website: <https://pobeda.aero/en>. Customer and baggage transportation rules: <https://pobeda.aero/en>. Use this [feedback form](#) to send your requests, questions, and suggestions concerning Pobeda air transport services.

Call center 8-809-505-67-77 (chargeable).

ВЫДАН ОТ/ISSUED BY : POBEDA
НОМЕР БИЛЕТА/TICKET NUMBER : 4252420163356
 ДАННЫЕ БРОН/BOOKING REF : X7V39D/15 B3F1LF/DP
 ДАТА ВЫДАЧИ/DATE OF ISSUE : 27MAR24
 ОТПРВ/HA3H/ORIG/DESTN : STWIST

65MOU 27 MAR 24
 ООО"АВИАКОМПАНИЯ"ПО
 MOSCOW RU
 42500216 0009 0

ФАМИЛИЯ КЛИЕНТА/NAME OF CUSTOMER

МАКИЕНКО SVETLANA MS, 30.04.1966

PSP764671084

ОТ/ДО FROM/TO	РЕЙС FLIGHT	КЛ CL	ДАТА DATE	ВРЕМЯ DEP	СТ ST	ВИД ТАРИФА FARE BASIS	НДД NVB	НДП NVA	БАГ BAG
STAVROPOL	DP 763	X	06APR24	1250	OK	XALL			NO
ИСТАНБУЛ (ИСТАНБУЛ АЙРПОРТ)									
дата и время прибытия/arrival date and time: 06APR24 1510									

ПЕРЕДАТ. НАДПИСИ/ОГРАНИЧ./ENDORSEMENTS/RESTRICTIONS: NDSA/C0.00/NON-REF, ITEMS IN THE CABIN
 (TOTAL) DIMENSIONS 36X30X27CM OR 1PC DIMENSIONS 36X30X4CM AND ADDITIONAL ITEMS ACC TO A/C RU
 LES RATE 1EUR=100.50RUB

ФОРМА ОПЛАТЫ/FORM OF PAYMENT : CC MRXXXXXXXXXXXXXXXX9905
 РАСЧЕТ ТАРИФА/FARE CALCULATION : STW DP IST75.35NUC75.35END ROE0.928954

ТАРИФ/FARE	EUR70.00	ЭКВИВ. ТАРИФА/EQV FARE RUB7035
СБОР/TAX/FEE/CHARGE		
ИТОГО/TOTAL	RUB7035	

НА ЧТО ПОЙДУТ
 УЧАСТНИКИ
 ЭКСПЕРИМЕНТА
 РАДИ
**10 МЛН
 РУБЛЕЙ**

**ПЯТ
НИЦА!**

ВЫЖИВАЛИТИ

ПО ПЯТНИЦАМ 19:00

Реклама

Ручная кладь Габариты всех личных вещей не должны превышать 36 x 30 x 27 см (общий размер всех предметов). Вещи, проносимые в салон, по количеству и весу не ограничиваются, но все вместе должны свободно помещаться в калибратор (измеритель) с логотипом авиакомпании, установленный в аэропорту. Крышка калибратора с ручной кладью должна плотно закрываться без применения давления на неё. [Подробнее>](#)

Багаж Максимальные габариты в сумме трёх измерений (длина+высота+ширина) должны составлять не более 203 см. [Подробнее>](#)

Места в салоне Без услуги "[Выбор места](#)" места в салоне назначаются случайным образом. Выберите стандартное место или с увеличенным пространством для ног - XL и XXL места. Пересадка на борту запрещена, за исключением выполнения требований экипажа. [Подробнее>](#)

Онлайн регистрация Доступна только для клиентов, которые приобрели услугу "[Выбор места](#)". Выбрать место можно в процессе прохождения онлайн-регистрации, если не выбрано ранее.

Услуги в полёте Вода подаётся по просьбе клиента. Питание в полёте не предоставляется. Проносить горячие напитки на борт самолёта разрешено только в термостойком стакане с крышкой. На борту самолёта запрещается курить и распивать алкогольные напитки. Спинки кресел не откидываются.

Специальное обслуживание Если клиенту с ограничениями жизнедеятельности требуется услуга по сопровождению, об этом необходимо сообщить в процессе бронирования билетов, через [Колл-центр](#) или [форму обратной связи](#).

Дополнительные услуги Можно заказать при бронировании, в [Управлении бронированием](#), в процессе прохождения онлайн-регистрации, через [Колл-центр](#) или на стойке регистрации в аэропорту. [Подробнее>](#)

Информация о перевозчике Перевозчик ООО "Авиакомпания "Победа". ИНН: 9705001313. КПП: 775101001. Лицензия ПП0377 от 01.10.2015. Класс обслуживания экономический. Официальный сайт: www.pobeda.aero. Правила перевозки клиентов и багажа: www.pobeda.aero. Вы можете направить обращения, вопросы и пожелания, связанные с перелётами на рейсах "Победы" через [форму обратной связи](#)

Колл-центр 8-809-505-67-77 (звонок платный).

Hand luggage Dimensions should not exceed 36 x 30 x 27 cm (the total size of all items). Carried items in the cabin are not limited in quantity and weight, but must be freely placed in a calibrator (hand luggage meter) with the Pobeda logo installed at the airport. The calibrator lid with hand luggage and carried items in the cabin must be tightly closed without applying pressure on it. [Read more>](#)

Baggage Maximum dimensions the sum of three measurements (length+height+width) should not exceed 203 cm. [Read more>](#)

Cabin seats Without the service "[Seat Selection](#)", seats in the cabin are assigned randomly. Choose a standard seat or extra legroom - XL and XXL seats. Transfer on board is prohibited, except for the requirements of the crew. [Read more>](#)

Online check-in Available only for customers who have purchased the [Seat Selection](#) service. You can select your seat during the [online check-in](#) process.

In-flight services Water is served at the customer's request. No in-flight meals are provided. You can bring hot drinks on board the aircraft in a heat-resistant cup with a lid only. Smoke or drinking alcohol on board the aircraft is prohibited. Seatbacks are non-reclining.

Special services If a disabled customer requires an accompaniment service, this must be reported during the ticket [booking process](#), through the [Call-center](#) or the [feedback form](#). [Read more>](#)

Additional Services Can be ordered at the time of booking, through [Manage Booking](#), during [online check-in](#), through the [Call-center](#) or at the airport check-in counter.

Carrier information Carrier: Pobeda Airlines LLC. TIN: 9705001313. KPP: 775101001. License ПП0377 dated 01.10.2015. Service class: economy. Official website: <https://pobeda.aero/en>. Customer and baggage transportation rules: <https://pobeda.aero/en>. Use this [feedback form](#) to send your requests, questions, and suggestions concerning Pobeda air transport services.

Call center 8-809-505-67-77 (chargeable).

ВЫДАН ОТ/ISSUED BY : POBEDA
НОМЕР БИЛЕТА/TICKET NUMBER : 4252420163355
 ДАННЫЕ БРОН/BOOKING REF : X7V39D/15 B3F1LF/DP
 ДАТА ВЫДАЧИ/DATE OF ISSUE : 27MAR24
 ОТПРВ/НАЗН/ORIG/DESTN : STWIST

65MOU 27 MAR 24
 ООО"АВИАКОМПАНИЯ"ПО
 MOSCOW RU
 42500216 0009 0

ФАМИЛИЯ КЛИЕНТА/NAME OF CUSTOMER

MASLOVA SVETLANA MS, 24.07.1967

PSP658708117

ОТ/ДО FROM/TO	РЕЙС FLIGHT	КЛ CL	ДАТА DATE	ВРЕМЯ DEP	СТ ST	ВИД ТАРИФА FARE BASIS	НДД NVB	НДП NVA	БАГ BAG
STAVROPOL ISTANBUL (ISTANBUL AIRPORT)	DP 763 дата и время прибытия/arrival date and time: 06APR24 1510	X	06APR24	1250	OK	XALL			NO

ПЕРЕДАТ. НАДПИСИ/ОГРАНИЧ./ENDORSEMENTS/RESTRICTIONS: NDSA/C0.00/NON-REF, ITEMS IN THE CABIN
 (TOTAL) DIMENSIONS 36X30X27CM OR 1PC DIMENSIONS 36X30X4CM AND ADDITIONAL ITEMS ACC TO A/C RU
 LES RATE 1EUR=100.50RUB

ФОРМА ОПЛАТЫ/FORM OF PAYMENT : CC MRXXXXXXXXXXXXXXXX9905
 РАСЧЕТ ТАРИФА/FARE CALCULATION : STW DP IST75.35NUC75.35END ROE0.928954

ТАРИФ/FARE	EUR70.00	ЭКВИВ. ТАРИФА/EQV FARE RUB7035
СБОР/TAX/FEE/CHARGE		
ИТОГО/TOTAL	RUB7035	

**НА ЧТО ПОЙДУТ
УЧАСТНИКИ
ЭКСПЕРИМЕНТА
РАДИ
10 МЛН
РУБЛЕЙ**

**ПЯТ
НИЦА!**

ВЫЖИВАЛИТИ

ПО ПЯТНИЦАМ 19:00

16+

Реклама

Ручная кладь Габариты всех личных вещей не должны превышать 36 x 30 x 27 см (общий размер всех предметов). Вещи, проносимые в салон, по количеству и весу не ограничиваются, но все вместе должны свободно помещаться в калибратор (измеритель) с логотипом авиакомпании, установленный в аэропорту. Крышка калибратора с ручной кладью должна плотно закрываться без применения давления на неё. [Подробнее>](#)

Багаж Максимальные габариты в сумме трёх измерений (длина+высота+ширина) должны составлять не более 203 см. [Подробнее>](#)

Места в салоне Без услуги "[Выбор места](#)" места в салоне назначаются случайным образом. Выберите стандартное место или с увеличенным пространством для ног - XL и XXL места. Пересадка на борту запрещена, за исключением выполнения требований экипажа. [Подробнее>](#)

Онлайн регистрация Доступна только для клиентов, которые приобрели услугу "[Выбор места](#)". Выбрать место можно в процессе прохождения онлайн-регистрации, если не выбрано ранее.

Услуги в полёте Вода подаётся по просьбе клиента. Питание в полёте не предоставляется. Проносить горячие напитки на борт самолёта разрешено только в термостойком стакане с крышкой. На борту самолёта запрещается курить и распивать алкогольные напитки. Спинки кресел не откидываются.

Специальное обслуживание Если клиенту с ограничениями жизнедеятельности требуется услуга по сопровождению, об этом необходимо сообщить в процессе бронирования билетов, через [Колл-центр](#) или [форму обратной связи](#).

Дополнительные услуги Можно заказать при бронировании, в [Управлении бронированием](#), в процессе прохождения онлайн-регистрации, через [Колл-центр](#) или на стойке регистрации в аэропорту. [Подробнее>](#)

Информация о перевозчике Перевозчик ООО "Авиакомпания "Победа". ИНН: 9705001313. КПП: 775101001. Лицензия ПП0377 от 01.10.2015. Класс обслуживания экономический. Официальный сайт: www.pobeda.aero. Правила перевозки клиентов и багажа: www.pobeda.aero. Вы можете направить обращения, вопросы и пожелания, связанные с перелётами на рейсах "Победы" через [форму обратной связи](#)

Колл-центр 8-809-505-67-77 (звонок платный).

Hand luggage Dimensions should not exceed 36 x 30 x 27 cm (the total size of all items). Carried items in the cabin are not limited in quantity and weight, but must be freely placed in a calibrator (hand luggage meter) with the Pobeda logo installed at the airport. The calibrator lid with hand luggage and carried items in the cabin must be tightly closed without applying pressure on it. [Read more>](#)

Baggage Maximum dimensions the sum of three measurements (length+height+width) should not exceed 203 cm. [Read more>](#)

Cabin seats Without the service "[Seat Selection](#)", seats in the cabin are assigned randomly. Choose a standard seat or extra legroom - XL and XXL seats. Transfer on board is prohibited, except for the requirements of the crew. [Read more>](#)

Online check-in Available only for customers who have purchased the [Seat Selection](#) service. You can select your seat during the [online check-in](#) process.

In-flight services Water is served at the customer's request. No in-flight meals are provided. You can bring hot drinks on board the aircraft in a heat-resistant cup with a lid only. Smoke or drinking alcohol on board the aircraft is prohibited. Seatbacks are non-reclining.

Special services If a disabled customer requires an accompaniment service, this must be reported during the ticket [booking process](#), through the [Call-center](#) or the [feedback form](#). [Read more>](#)

Additional Services Can be ordered at the time of booking, through [Manage Booking](#), during [online check-in](#), through the [Call-center](#) or at the airport check-in counter.

Carrier information Carrier: Pobeda Airlines LLC. TIN: 9705001313. KPP: 775101001. License ПП0377 dated 01.10.2015. Service class: economy. Official website: <https://pobeda.aero/en>. Customer and baggage transportation rules: <https://pobeda.aero/en>. Use this [feedback form](#) to send your requests, questions, and suggestions concerning Pobeda air transport services.

Call center 8-809-505-67-77 (chargeable).